



Especial
Admisión 2025

Jimmy y Benjamín Farías estudiaron Técnico en Administración de Empresas

Papá e hijo se titularon juntos: "Fue extraño, pero emocionante"

WILHEM KRAUSE

Agradecen la flexibilidad de estudiar online en una comuna alejada como Taltal.

Treinta años pasaron desde que Jimmy Farías, buzo mariscador de Taltal, dejó inconclusos sus estudios de Ingeniería Metalúrgica en 1991 por problemas económicos. Su regreso a la educación superior se dio tras asumir la presidencia del sindicato de buzos de la caleta, cuando en 2019 supo de una beca del Instituto Nacional de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal y de la Acuicultura a Pequeña Escala (Indespa).

Fue seleccionado y, en 2022, con casi 50 años, se matriculó en la carrera Técnico en Administración de Empresas en modalidad online en AIEP.

"Siempre me gustaron las matemáticas y ese tipo de cosas, pero volver a estudiar, a pescar los libros, a leer, fue complicado. Por suerte se me dio bien", relata Jimmy.

Sus responsabilidades diarias -bucear, liderar el sindicato y atender un



Jimmy y Benjamín el día de la titulación.

servicio técnico de computadores- volvió necesario un formato flexible. "Como soy dirigente acá en Taltal, estamos a cargo del terminal pesquero", explica. Así, aprovechaba sus ratos li-

bres y las noches para repasar contenidos y preparar tareas.

El entusiasmo por la carrera se le contagió a Benjamín, su hijo mayor, recién egresado de cuarto medio. "Esta-

ba saliendo del liceo, quería algo respecto al área de negocios y soy fanático de la economía. Mi papá se había matriculado, así que decidí sumarme", cuenta.

Ambos cursaron módulos distintos, pero enfrentaron desafíos similares. "A veces surgían ciertas dudas sobre el tema del estudio, y nos ayudábamos con la retroalimentación mutua", valora Benjamín.

Para Jimmy, todo el proceso fue especial. "Fue una buena experiencia para ambos, porque nos sentimos a gusto estudiando lo mismo. Estudiar online fue bonito, porque lo único que teníamos más cerca éramos nosotros dos", reflexiona.

¿Cómo vivieron el día de la titulación? "Fue gratificante, estoy muy orgulloso porque él sacó eso y ahora más encima va a seguir estudiando. Se matriculó en Ingeniería", cuenta Jimmy.

Benjamín dice que jamás imaginó recibir su diploma al lado de su padre y califica el momento como "extraño, pero emocionante". Así, cada uno cerró un ciclo cumpliendo una meta personal.

CEDIDA